

„Liebe Reiterinnen und Reiter, liebe Pferdefreunde,

es ist eine ganz besondere Freude, wieder gemeinsam Pferdesport erleben zu dürfen. Ich freue mich sehr darüber, dass der Reit- und Fahrverein Wetter 1977 e. V. in diesem Jahr so engagiert sein traditionelles Reitturnier geplant hat und auch durchführen kann.

Nach vielen Entbehrungen ist dies ein eindrucksvolles Zeichen für gesellschaftlichen Zusammenhalt und macht deutlich, wie stark unsere Gemeinschaft mit den ehrenamtlichen Leistungen unserer Vereine verwoben ist.

Herzlichen Dank an alle, die dieses Turnier möglich gemacht haben und viel Erfolg denjenigen, die in den Sattel steigen und dem Reitturnier ein besonderes Flair geben.

Ihre Kirsten Fründt, Landrätin“